

Erste Hilfekurs für Kinder- und Säuglingsnotfälle



An zwei Terminen im März durften wir rund 20 TeilnehmerInnen zur Fortbildung im Bereich Erste Hilfe für Kinder und Säuglinge begrüßen. Während der erste Termin sehr viel Theorie beinhaltete, wurde beim zweiten Mal auch viel praktisch geübt und das theoretisch Erlernte umgesetzt. Für eine kleine Stärkung zwischendurch sorgte das Team der Gesunden Gemeinde, das sich im Rahmen dieses Berichtes ganz herzlich bei Vitamineck Monika Blieweis für die Gesunde Jause mit frischem Obst bedanken möchte.

Wir freuen uns, dass unsere Angebote auch dieses Jahr wieder so offen angenommen werden und denken bereits daran, einen Auffrischkurs Erste Hilfe im Herbst zu organisieren.

